

Journée 100%
SPORTS Collectifs

Journée 100% Sports Collectifs Innovants. Bilan

publié le 11/10/2019



Mercredi 2 Octobre

Neuf élèves du collège ont participé à la **journée UNSS 100% sports collectifs** du mercredi 02 octobre dernier. Ce sont **129 élèves venus de tout le district** qui étaient présents à cet événement qui a eu lieu à Bressuire. Les participants ont pu s'adonner à des activités très variées comme le rugby, l'ultimate ou encore le tchoukball et le Kin-Ball.

Virgil Bouhourdin, capitaine d'une des deux équipes qui représentaient les couleurs du collège Supervielle, nous raconte ce moment riche en émotions : « C'était une **journée très amusante** avec des amis du collège mais aussi des élèves d'autres établissements avec qui nous avons pu faire connaissance. J'ai particulièrement apprécié l'activité tchoukball qui ressemble un petit peu au handball mais où l'on doit envoyer le ballon sur des petits trampolines pour tenter de gagner le match. Je connaissais bien certaines activités comme le rugby et l'ultimate que je pratique en EPS au collège et j'ai redécouvert le tchoukball et le Kin-Ball après avoir eu une première expérience de ces deux sports en primaire. Avec notre équipe, nous avons remporté la moitié de nos rencontres et nous sommes pressés de repartir pour une nouvelle journée UNSS ».

Le prochain événement organisé au niveau du district sera consacré à des rencontres de futsal le 16 octobre à Bressuire.

A bientôt !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.